

Adjudicados proyectos de optimización de acueductos en zonas rural y urbana de Curumaní

El agua en Curumaní está en marcha gracias al gobierno de Elvia Milena Sanjuan a través de la empresa Aguas del Cesar S.A. E.S.P., que adjudicó dos importantes proyectos que impactarán tanto en la zona urbana como rural de este municipio: la optimización del acueducto urbano y la optimización del acueducto del corregimiento San Sebastián.

Leonardo Zuleta Guerra, gerente de Aguas del Cesar S.A. E.S.P., informó que mediante estos dos proyectos se invertirán más de \$23.350 millones que impactarán en los indicadores de calidad, cobertura y continuidad del servicio de acueducto tanto en la zona rural como urbana de Curumaní.

La optimización del acueducto urbano de Curumaní, que beneficiará a más de 35.000 habitantes y será financiado con recursos de la Nación y la administración departamental, concibe la instalación de 23.976 metros lineales de tubería de distintos grosores, así como macromedidores, válvulas y 7.613 micromedidores para el control del consumo del líquido vital.

Entre tanto, la optimización del acueducto de San Sebastián, que impactará a más de 1.200 habitantes de ese corregimiento y también es financiado por la Nación y el Departamento, contempla la construcción de pozos y línea de impulsión, así como de un tanque elevado con capacidad de 70 metros cúbicos, la instalación de 1.728 metros lineales de tubería de distintos grosores y de 238 micromedidores, la construcción de cerramiento y un cuarto eléctrico en la planta de tratamiento de agua potable.

Con estos proyectos de acueducto se impactará en los indicadores de continuidad y cobertura de los servicios públicos domiciliarios en los citados centros poblados.

Para mayor información:
Gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra – celular 3108695740
Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233